

鮎貝小学校だより

第1号 平成29年 4月10日(月)

4月7日(金) 29名のピカピカの1年生、入学おめでとう!

新しい仲間を迎えて

第I節 出会う喜び(4~5月)

合言葉

『元気いっぱいやる気いっぱい』

日々の努力目標

『学習と読書の習慣づくり』

校長 ^{むこう} ^だ ^{あきら}
向 田 聡



かわいい新生が入場し、新入生呼名では、「ハイッ!」という元気な返事、とっても立派なカッコいい1年生です。

児童代表の4名は「なかよし・元気・あいさつ・がんばる」のキーワードで鮎貝小学校の誇りや頑張っていることを紹介しながら歓迎してくれました。式終了後、お祝いに子獅子舞を披露し、新入生の前で堂々と舞いました。卒業生が抜けた不安を新5・6年生が見事に払拭した瞬間でした。今後の練習でもっともっと上達して自信をつけていきましょう。

第1学期始業式式辞<概略>

進級おめでとうございます。今日から1学期が始まります。1学期の始めにあたり2つお話します。

1つ目は、目標です。私達人間は節目節目に気持ちを切り替え、新たな目標を持って頑張っていくことで成長していきます。ですから、学年がひとつ上がった今、しっかりと新たな目標を持ってほしいのです。そして『自彊』の精神に満ちた鮎っ子として前進して行ってほしいと思います。

2つ目は、勉強も運動も生活も「やる気満々 チーム鮎貝小」で頑張っていてほしいということです。皆さんは、「泣いた赤鬼」の話を覚えていますか。人間と仲良くなりたかった赤鬼の気持ちを考え、青鬼が悪い鬼ぶって、赤鬼に人間を助けさせます。赤鬼は人間と仲良くなったけれど、青鬼と一緒にいられず姿を消してしまい、本当の親友を失い、そんな目に合わせてしまって大泣きする。というお話です。これは私達に大切なことを教えてくれていると思います。一つ目は、「みんな、今までのことを反省し、良くなりたっている。」ということです。赤鬼は人間に悪さをして、したい放題でした。でも反省して友達になりたいと思ったのです。私達人間も変わることができるのです。二つ目は、「見た目やあるいは今までこうだったからということで友達を決めつけてはならない。」ということです。青鬼は自分が人間からもっと嫌われることを覚悟で赤鬼の思いをかなえてあげた優しい心の持ち主です。そして赤鬼も実は優しいのです。

私達は一人一人みんな違います。でも誰もがみんな優しい心やいい所を持っています。それを認め合いながら、違うみんな同士が誰一人として仲間はずれではなく、協力して頑張っていく。そういう「チーム鮎貝小」を創っていきましょう。一人一人が新たな目標を立て、目標に向かって頑張る。お互いに認め合って周りも励ます。ときには、ライバル意識を持って頑張る。ときには、やさしく助けてあげる。難しいことにもみんなで力を合わせてチャレンジしていく。そんな「チーム鮎貝小」をめざしてください。



新任披露式・担任発表で新たな出会い！

4月7日（金）、久しぶりに登校した子ども達を待っていたのは、今年度の新しい先生方、新しい担任の先生方でした。『やる気満々、チーム鮎貝小！』で今年度も頑張りますので、どうぞ、よろしくお願ひします。

新任者紹介～よろしくお願ひします～



白田敏幸教頭
谷地中部小より
子ども達の瞳が輝き、笑顔あふれる学校をめざし頑張ります。



衣袋文彦教諭
荒砥小学校より
20数年ぶりにお世話になります。校舎を見てなつかさでいっぱいです。



野中恵子教諭
長井小より
元気いっぱいの鮎貝の子のみなさんと楽しい年になりたいと思います。



海老名採子教諭
西根小より
素直で元気な鮎貝の子に負けないようにパワー全開で頑張ります。



齋藤 司教諭
新規採用
教師 1 年目、誠心誠意、全力で頑張ります。

平成29年度

学級担任紹介

- 1年 野中 恵子 教諭
- 2年 齋藤映美子 教諭
- 3年 齋藤 司 教諭
- 4年 海老名採子 教諭
- 5年 樋口 竜也 教諭
- 6年 菅原 美穂 教諭
- あおぞら 安部 賢 教諭
- ひまわり 黒澤日奈子 教諭

これからが
とっても楽し
みです！



お別れの式

3月28日（火）
お世話になりました！

教職員人事異動により、これまで、本校の教育に誠心誠意取り組み、多くの成果をあげてきた5名が退職・転任となりました。今の鮎貝小学校の屋台骨を担ってきた方々だけに、別れはとてつらく、悲しいものでありましたが、お別れのあいさつの中でたくさん鮎貝小学校のよい所をほめていただきました。それらを誇りや自慢にしながら、子ども達とともに、先生方の教えを受け継ぎ、ともに新たな鮎貝小学校を築いていくことを誓い合いました。

これまでの、ご尽力・ご苦勞に感謝しながら、新天地でのご活躍をみんなでお祈りしましょう。



- 船山 泉 教頭 (長井市立致芳小学校へ)
- 梅津 有子 教諭 (ご退職)
- 佐藤 和子 教諭 (長井市立致芳小学校へ)
- 小松 和浩 教諭 (飯豊町立第一小学校へ)
- 村上 幸司 教諭 (長井市立平野小学校へ)



ありがとう！元気で頑張
ってね。応援しています。



38年間お疲れ様でした。
町で会ったら、笑顔で！



先生の授業いつもわか
りやすく楽しかったです。



来年から5年生、立派なり
ーダーになるようガンバ！



来年も先生に教え
てもらえると思っ
ていたのに。

